

Entidad Federativa/Chiapas  
 Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2017  
 Programas y Proyectos

Soporte tecnológico al Programa de Gobierno Exprés.
Modernización Informática.
Evaluación y consolidación de estados financieros y presupuestarios.
Coordinación y/o Integración de Información para la Atención de Auditorías Practicadas por los Órganos
Atención y Difusión a las Obligaciones de Transparencia y Acceso a la Información.
Administración del Gasto Público en el Estado.
Administración de Recursos Financieros del Gobierno del Estado.
Coordinación de Operaciones Financieras de Pago.
Coordinar las Unidades Administrativas de los Organismos Públicos.
Conducir y eficientar las finanzas del Estado.
Gestión y Operación de Trámites Administrativos.
Administración de los Recursos Humanos, Financieros y Materiales.
Administración de los Fondos Públicos del Gobierno del Estado.
Atención a Municipios y Análisis Económico – Financiero, con Impacto en Estrategias de Financiamiento Público.
Coordinación del Gasto Público Orientado a Resultados.
Integración y Control del Gasto de Inversión.
Instrumentación e Implementación del Presupuesto basado en Resultados.
Integración y Desarrollo de Procesos de Planeación, Organización y Sistemas de Calidad.
Instrumentar, formular, integrar y controlar el presupuesto de egresos 2017.
Operatividad de la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica (UIPE).
Gestión, Concertación y Validación de Proyectos de Inversión.
Gestión y evaluación de Proyectos Estratégicos.
Programación de la inversión Pública Estatal.
Concertación y seguimiento de programas, proyectos, donaciones y recursos económicos con la CDI, SEDESOL, SEDATU, PEMEX, CFE y otras dependencias y entidades.
la Secretaría de Hacienda.
Jubilado Sindicalizado.
Registro y Cumplimiento de las Obligaciones Fiscales y Retenciones del Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado.
Procesamiento y Control de Nóminas de Sueldos de la Administración Centralizada.
Administración de Nóminas de Pensionados y Jubilados por el Gobierno del Estado.
Administración de los Recursos Humanos de los Organismos Públicos del Poder Ejecutivo
Estímulos y Preseas al Personal del Sector Burocracia por Años de Servicio y Reconocimiento de Pensión o Jubilación.
Otorgamiento de Becas a Trabajadores e Hijos de Trabajadores Sindicalizados.
Seguro de Vida Institucional a los Trabajadores al Servicio del Gobierno del Estado.
Apoyos al Sindicato de Trabajadores al Servicio del Gobierno del Estado.
Fiscalización.
Recuperación de Créditos Fiscales.
Honorarios y Gasto de Ejecución.
Régimen de Incorporación Fiscal.
Desarrollo de Estrategias Tributarias para el Fortalecimiento de los Ingresos en el Estado.
Fortalecimiento de mecanismos hacendarios, estructuración, gestión, seguimiento y/o consolidación de proyectos
Administración de la recaudación y servicios tributarios.
Desarrollo regional de los servicios hacendarios.
Operatividad de los Módulos de Gobierno Exprés.
Coordinar las áreas Administrativas de la Subsecretaría de Ingresos.
Servicio Vehicular 2017.
Fortalecimiento a la cultura tributaria.
Operatividad de los Módulos Interactivos del Gobierno del Estado "MiGo".
Otorgar incentivos con base a resultados.
Seguimiento y Evaluación de Fideicomisos Estatales.
Seguimiento, Evaluación y Control del Sector Paraestatal.
Coordinación del Sector Paraestatal.

Entidad Federativa/Chiapas  
Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2017  
Programas y Proyectos

Administración y Operación de la Torre Chiapas.
Modernización de Esquemas de Organización Estructural y Funcional de los Organismos del Ejecutivo Estatal.
Salvaguardar el Interés Jurídico de la Secretaría.
Compra de Traslado de Combustible Generados del Contrato de Donación PEMEX-Gobierno del Estado.
Gestión de Documentos Técnicos de los Fondos de Inversión del Ramo 23.
Aportación al Fideicomiso Fondo Metropolitano.
Traslado de Combustible y Erogaciones generados del Contrato de Donación PEMEX - Gobierno del Estado de Fondo Metropolitano.